

LUIS DE LAS CASAS Y ARAGORRI

1745-1800

El mejor gobernante de la colonia, que juró y cumplió consagrarse a la defensa y prosperidad de Cuba. Con la cooperación de los cubanos eminentes de la época propulsó la cultura, creó la Sociedad Patriótica de La Habana, el Papel Periódico, la Casade Beneficencia, la primera Biblioteca Pública y la Junta de Agricultura y Comercio, fomentando ambas actividades y también la industria.

Escultor : Sergio López Mesa.

Erigido este busto en 9 de enero de 1947, en el Paseo de Carlos III, frente a la Sociedad Económica de Amigos del País.